

Une résolution est approuvée à Genève contre l'impunité des transnationales



Genève, 27 juin (RHC-PL)-Les organisations sociales ont considéré la résolution destinée à élaborer une norme internationale pour mettre un terme avec l'impunité des transnationales, approuvée par le Conseil de l'ONU des Droits de l'Homme dans la ville suisse de Genève, comme une victoire historique.

L'initiative présentée par l'Équateur et l'Afrique du Sud a été adoptée par 20 voix en faveur, 14 contre et 13 abstentions. Elle demande la création d'un groupe de travail intergouvernemental pour élaborer les normes contraignantes et obliger les corporations à rendre compte de leurs activités.

Tom Kúcharz, représentant de l'organisation non gouvernementale Écologistes en Action, a considéré comme historique cette résolution, approuvée malgré la pression, le chantage et les menaces des États-Unis et de l'Union Européenne.



Radio Habana Cuba